

## La 10, primer proyecto audiovisual propio de Vocento, con los mejores profesionales y producción propia

**Madrid, 10 de septiembre.-** La 10 comenzará a emitir en todo el ámbito nacional a partir del próximo 20 de septiembre. Esta nueva cadena es **el primer proyecto audiovisual de Vocento**. La 10 cuenta con los mejores profesionales y el respaldo de un gran grupo y ha apostado por la producción propia.

"Afrontamos esta apuesta decidida con modestia, con prudencia y con confianza porque tenemos cosas que decir y sabemos cómo hacerlo, no en vano somos el primer grupo de comunicación en español; y porque, además, las audiencias demandan este perfil de televisión", ha dicho José Manuel Vargas, consejero delegado de Vocento en la presentación de la cadena.

La 10 es una televisión comercial cercana a los espectadores y anunciantes, una televisión familiar, próxima y participativa. "La columna vertebral de La 10 es la producción propia. Desde las 13:00 a las 00:00 horas, tendremos un plató abierto con programas pegados a la calle y a la actualidad", ha señalado la directora de la cadena, Carmen Amores.

Con más de 10 horas diarias producción propia, **La 10 se presenta como una televisión de calidad que aspira a llegar al gran público**. La nueva parrilla contará con figuras destacadas del periodismo nacional como Curri Valenzuela, María Rodríguez-Vico, María Teresa Campos, Félix Madero o Ángel Expósito.

La oferta televisiva de esta cadena dará cabida a la información, el entretenimiento y el debate político, sin olvidar la ficción, con series, cine y tv movies.

La actualidad será también la columna vertebral de Curri y compañía, una tertulia presentada por Curri Valenzuela en la que se darán cita todos los días de lunes a viernes a las 13:00 horas algunos de los personajes más relevantes de mundo de la política, la cultura y el ámbito social.

Por la tarde, María Rodríguez-Vico estará al frente de Gente que Cuenta, un talk show en el que los protagonistas serán los invitados y sus historias personales, que posteriormente serán analizadas y discutidas por un grupo de periodistas y conocidos colaboradores de televisión.

A las 18:00 horas, María Teresa Campos tomará las riendas de En boca de todos, un magazine abierto al espectador en el que se abordará la actualidad y la crónica social con un enfoque fresco y distendido, donde no faltará el humor y la búsqueda de complicidad con la audiencia.

La información irá de la mano de Félix Madero. Todos los días a las 20:30 horas, el periodista de Punto Radio estará al frente de los Informativos de La 10 para ponernos al día de las últimas noticias.

Y desde las 22:00 horas, de lunes a jueves en prime time, Ángel Expósito, conducirá Noche 10, un espacio de tertulia y análisis político que tratará los temas del día y por el que pasarán los personajes más en boga del momento.

Para acabar el día, el humor será el protagonista cada noche a partir de las 00:00 horas en Nuevos cómicos, un programa en el que participarán los mejores cómicos de la stand up comedy española y en el que descubriremos a los nuevos talentos del humor.

Además de los programas de producción propia, la parrilla de La 10 se completa con ficción española e internacional. Por la mañana, a las 11:00 horas, el amor, la pasión y las intrigas familiares se darán cita en Géminis, venganza de amor, con Paca Gabaldón, Rafael Rojas y Ana Turpin. En la sobremesa, a las 15:00 horas, Los ángeles de Charlie nos harán disfrutar de sus misiones arriesgadas. Y por la noche, a las 21:00 horas, El cártel de los sapos, una serie de acción y suspense ambientada en el mundo del narcotráfico y protagonizada por Manolo Cardona.